
시 정 질 문 서

【김제광 의원】

1. 인사위원회 심의방법과 관련하여

   인사위원회를 서면심사로 대체한 것은 지방공무원법을 정면으로 위

반한 사항임. 회의개최는 실질심사와 서면심의 방법이 중앙인사위

원회의의 방식임으로 지방자치단체에서는 법을 위반한 사항이므로 

이에 대한 시의 입장을 밝혀 주기 바람.

2. 공무원 출장비 및 초과근무수당 지급사례와 관련하여

   부당한 초과근무수당 및 출장비를 감사해서 회수 및 인사조치 되

어야 하며, 소사보건소장의 초과근무수당 지급도 불법지급내역이

며, 예산서에 나와있는 내역은 의사 2명중에 1명분이므로 진료를 

하지 않는 보건소장의 초과근무수당은 잘못된 것임.

     가. 출장비 및 초과근무수당 불법 지급사례 감사내역과 향후 재

발방지 대책은?

3. 부천시의 지원을 받아 대학이나 대학원을 다니는 공무원의 현황과 

출장비 및 초과근무수당 지급내역을 밝혀주기 바람.

4. 불법 수당지급과 관련하여 행정자치부에 질의한 사례에 대해 

밝혀주기 바람.



5. 학교급식지원조례 경과 및 향후 추진계획은?

6. 부천경찰서옆 공영주차장을 지상에는 공원시설과 지하에는 주차

장을 주민입주 전에 완공하겠다고 답변하였는데 현재까지의 

추진경과와 향후 추진계획을 밝혀주기 바람.

7. 중2동 위브더스테이트 공사현장의 시행사의 민원내역과 조치결

과를 답변하여 주시고, 현재 시공사와 민원이 빈번하고 있는데 

민원내역과 해결방안 및 부천시의 조치사항을 답변하여 주기 

바람.

8. 총액인건비제도와 관련하여 추진경과와 향후 추진계획을 밝혀

주기 바람.

9. 통합기금과 관련하여 기금의 통합경과와 향후 추진게획을 밝혀

주기 바람.


